

VORTRAG UND GESPRÄCH

Mag. Sabrina Anderl, Theologin, Krankenhaus-Seelsorgerin, Großkarolinenfeld

Wann ich sterbe, bestimme ich?

Der assistierte Suizid als pastorale und medizinische Grenzsituation

Die meisten Krankenhäuser in Österreich haben sich dagegen entschieden, die Möglichkeit eines assistierten Suizids vor Ort anzubieten. Das Krankenhaus in Kufstein bietet allerdings für Patientlnnen, die bereits in Behandlung sind, diese Möglichkeit an.

Dadurch ist Sabrina Anderl in ihrem Alltag als Krankenhausseelsorgerin immer wieder mit den damit verbundenen Ängsten, Sorgen und Möglichkeiten konfrontiert. In ihrem Vortrag lässt sie rechtliche Grundlagen, medizinische Einblicke, kirchliche Positionen sowie ihre eigenen Erfahrungen einfließen.

Mo, 20. Oktober 2025 | 19.00 Uhr Pflegeheim Scheffau am Wilden Kaiser Oberfeld 1

Freiwillige Spenden